

La brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité avec Cuba termine sa visite à Cuba



La Havane, 15 août, (RHC).- La brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité avec Cuba a terminé sa visite dans notre pays par une rencontre à l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

Maudelio de la Riva, Mexicain membre de cette brigade s'est dit honoré de venir ici exprimer sa solidarité avec le peuple cubain.

«Pour moi, c'est un plaisir de faire partie, pour la sixième fois, de cette brigade latino-américaine. Pour nous, c'est un honneur de venir ici exprimer notre solidarité avec un peuple si digne. Le peuple cubain a démontré dans toute l'Amérique Latine une fraternité incroyable. C'est un exemple que tous les pays latino-américains doivent suivre. Je parle en particulier de la dignité avec laquelle le peuple cubain défend sa souveraineté. Le Commandant en Chef nous a quittés l'année dernière mais il se trouve dans le cœur de chacun des Cubains et des Latino-américains. Nous sommes venus du Mexique mettre notre pierre à l'édifice de cette Révolution qui est un exemple dans tous les domaines. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/138345-la-brigade-latino-americaine-et-caribeenne-de-solidarite-avec-cuba-termine-sa-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba